

Alumnos de Formación Profesional de Mondragón Goi Eskola Politeknikoa en empresas europeas gracias al programa europeo Erasmus

14/05/2009

Eskola lleva doce años participando en el programa europeo Erasmus de movilidad de estudiantes, que permite a sus alumnos de ciclos formativos de grado superior, realizar prácticas en empresas de otros países durante tres meses. Cuenta con el apoyo del Gobierno Vasco, Diputación Foral y con la colaboración de HETEL, CONFEBASK e IKASLAN. En este sentido, MGEP fiel a su vocación innovadora y a su afán de internacionalización, posibilita que sus alumnos se beneficien de un programa que trata de promover el desarrollo de la dimensión europea en la formación.

Las becas de estos programas contribuyen asimismo, al desarrollo de competencias lingüísticas y a adecuar la formación a las necesidades de las empresas, en un mercado cada vez más globalizado. Además, se trata de una experiencia inolvidable para los alumnos, que les permite desarrollar capacidades adicionales y mejorar su perfil profesional y su oportunidad de acceso al mundo laboral. Hasta el momento la inserción laboral de estos alumnos ha sido muy alta al volver a sus lugares de origen.

